

LA GENTE SOMBRA ES UNA RAZA EXTRATERRESTRE.

Published 21 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Como dije en mi video anterior e incluso en otros anteriores, no hay una línea clara para marcar donde termina la humanidad o cualquier cosa relacionado con la Tierra y donde comienza cualquier cosa extraterrestre, ya que todo depende de puntos de vista elaborados y criterios complicados. Las llamadas personas sombras son un gran ejemplo de esto dirigiendo nuestra atención hacia el reino de lo paranormal.

Esta escurridiza especie o raza también se encuentra en innumerables otros planetas fuera de la Tierra, y a menudo se confunden con otras manifestaciones como entidades astrales, criaturas de todo tipo y fantasmas, entre otros.

Para aquellos de ustedes que han estado siguiendo mis videos y temas es bien sabido que acepto completamente la existencia de todo lo paranormal e incluso lo explico en detalle con la mejor información que tengo a mi disposición. Y, por supuesto, también debo decir que entiendo completamente que no todos los fenómenos extraños son causados por manifestaciones paranormales reales, ya que hay muchas otras explicaciones más mundanas para ellos, incluidas las alucinaciones inducidas electromagnéticamente, las personas con malas intenciones y los embusteros profesionales.

Pero dejando de lado todos estos últimos, existe una amplia y rica variedad de evidencias sobre la existencia de lo paranormal en general. Todo lo que cualquiera debe hacer es investigar el tema en línea o en otro lugar con verdadera dedicación e interés para descubrir que los datos se convierten en cada vez más y más concluyentes a medida que su investigación avanza y se profundiza.

Y viendo mas alla, los científicos en la Tierra y los gobiernos que los patrocinan tienen una gran variedad de evidencia científica sobre la existencia de una gran cantidad de ejemplos, eventos y criaturas paranormales así como procedimientos detallados y expedientes sobre todos ellos, incluidas sus recomendaciones sobre cómo proceder o como manejar tales manifestaciones paranormales.

Los gobiernos en la Tierra pueden incluso modificar o cambiar sus agendas, planes y procedimientos debido a la presencia de una o más manifestaciones o eventos paranormales. Y, por supuesto, no hay evidencia de nada de esto para la gente. Incluso no hay evidencia de que los gobiernos tengan evidencia sobre lo paranormal y esto es porque esos gobiernos y sus controladores no quieren que la gente sepa de la existencia de nada fuera del mundo material, para poder controlar a la gente más eficientemente y poder mantener la ilusión que sustenta la así llamada Matrix 3D en la Tierra.

La forma en que controlan la ciencia misma, lo que es real, lo que es posible y lo que no, imponiendo normas poniendo estrictas y formas de pensar a los científicos, impidiéndoles explorar otras posibilidades y aspectos de la ciencia sin ser reprendidos, condenados al ostracismo o excluidos de sus comunidades de trabajo. Es una prueba para mí de que los gobiernos y el Cabal detrás de ellos están

haciendo todo lo posible para descalificar y menospreciar todos los temas que tienen que ver con lo paranormal, incluso negándolo por completo.

Sé que al menos dos gobiernos en la Tierra conocen la verdadera naturaleza de la gente sombra: el gobierno Ruso y el gobierno de los Estados Unidos. Tengo aquí conmigo un ejemplar del libro "Alien races" o de razas alien de la KGB. Es una guía de campo, referencia rápida e identificación de todas las razas extraterrestres conocidas que se entrega a los agentes y operativos de la KGB y la GRU que pueden necesitar conocer dicha información.

Aunque mi ejemplar es un original impreso en papel que data de mediados de los años 80 durante la Guerra Fría, con un poco de investigación me dijeron que es posible encontrar un ejemplar desclasificado muy alterado y editado en línea, aunque no pude encontrarlo yo misma después de una búsqueda rápida mientras escribo estas palabras.

En este manual, la gente sombra está incluida en la lista de razas extraterrestres que se encuentran en la Tierra o la visitan y es la única referencia en la Tierra de que son de origen extraterrestre pero la información sobre ellos en el manual es muy corta y escasa. Mi ejemplar en papel del manual está en ruso, como era de esperar, y mi traducción personal es la siguiente, y si, hablo, leo y escribo en ruso con fluidez, entre otros idiomas.

"'Invisible', sin otro nombre. Se sabe que esta raza se ve cerca de áreas de alta seguridad. Son prácticamente invisibles a simple vista. Tanto nuestro gobierno como nuestros rivales, los estadounidenses, hemos desarrollado tecnología que nos permite rastrearlos en el radar, solo sus naves. Se conocen tres cosas sobre esta raza. Primero: tienen un olor agrio cuando están cerca. En segundo lugar: cuando están cerca de las ventanas, se puede ver su reflejo como una figura borrosa, son captados por las cámaras de circuito cerrado de televisión. En tercer lugar: los perros y los gatos reaccionan ante ellos y aparentemente los ven y los detectan con facilidad. Cuando un perro o perros empiezan a ladrar sin motivo aparente, o cuando un gato se enfada o se asusta o se interesa por algo que no está, es posible que estén cerca. Vienen de la constelación Mensa. Se desconoce el propósito de su presencia."

Esta es toda la información sobre ellos en este manual ruso. Ahora esto es lo que yo sé sobre ellos basado en información estelar. Vienen de la constelación de Mensa. Mensa se encuentra en el hemisferio sur cerca del polo y solo se puede ver al sur desde el paralelo 5 de la Tierra. La ciencia de la Tierra ha encontrado allí varios exoplanetas y la Federación sabe que la gente sombra proviene del segundo planeta que orbita la estrella conocida en la Tierra como NSV 1440, aunque también se conoce como 2MASS J3554166-8225318 y como UCAC4 38-1966.

Aunque la Federación ha localizado su origen exacto, se sabe que habitan en una gran cantidad de planetas que orbitan alrededor de varias otras estrellas de la misma constelación de Mensa. Son criaturas biológicas que tienen una forma física que es muy similar a los Lyrianos, los humanos, pero existen en una frecuencia vibratoria ligeramente más baja. Están tres cuartas partes en lo que llamamos el bajo astral y una cuarta parte en el llamado mundo físico, dándoles esa apariencia fantasmal cuando los humanos los observan debido al limitado rango de percepción que tienen estos, solo dentro del espectro de luz blanca.

No son fantasmas y tienen un cuerpo biológico con todos sus órganos internos en funcionamiento. Se sabe que son extremadamente invasivos para otras razas y culturas porque han expandido su presencia a casi toda la galaxia. Les gusta aprovechar todo lo que otras civilizaciones puedan ofrecerles y sea de su interés, tomando lo que quieran sin pedirlo y estableciendo bases encubiertas donde les plazca. Se sabe que son peligrosos y agresivos y pueden ser un verdadero problema para muchas razas en todo el cuadrante galáctico.

La Federación Galáctica los clasifica como una raza regresiva de bajo peligro más una molestia que un problema real. No se sabe que cooperen con ninguna otra raza o cultura y, por lo tanto, no son miembros de la Federación de Planetas Unidos. Son completamente interestelares y sus naves espaciales no tienen una forma definida y pueden tener una apariencia caótica sin ningún diseño lógico o pueden estar usando su tecnología para ocultar su forma real, dificultando su identificación. Usando tecnología Taygeteana o de la Federación, sus naves tienen forma de cigarro, esféricas o de disco.

Tienden a mantenerse alejados de razas altamente tecnológicas, como los Taygeteanos, porque su nivel tecnológico les permite detectarlos muy fácilmente pero disfrutan invadiendo y parasitando culturas con un nivel tecnológico menos avanzado.

Aunque el manual ruso de razas alienígenas establece que sólo se pueden detectar sus naves con radar, hoy en día es posible detectarlas utilizando la tecnología de la Tierra que se ha desarrollado desde entonces. Recuerden que mi ejemplo del libro data de mediados de los 80 y mi ejemplar fue impreso en 1985 para ser exactos.

Han estado en la Tierra durante mucho tiempo, según indican mis datos, y tienden a invadir hogares que tienen un estado de baja vibración, edificios y sitios abandonados, pero se pueden encontrar en casi cualquier lugar. Tienden a invadir las casas incluso cuando están habitadas por humanos pero, como he explicado anteriormente, dependerá del estado de vibración y la frecuencia de sus habitantes. Cuanto más bajo sean, más susceptibles se vuelven a ser invadidos.

No son fantasmas y no deben confundirse como tales, aunque en general puede ser muy difícil diferenciar uno de otro. Se encuentran por toda la Tierra, especialmente en lugares aislados, pero también se encuentran comúnmente en edificios antiguos dentro de las grandes ciudades. Son más personas y están vivos pero por lo general no son agresivos a menos que tengan una razón para hacerlo pero se sabe que son capaces de asustar, agredir y espantar a las personas humanas para que se alejen de los sitios que consideran como suyos.

También hay muchos casos en los que las personas y la gente sombra pueden coexistir pacíficamente al punto que los dueños de las casas humanas se sienten acompañados por su presencia, afirmando que incluso los protegen. Es posible hablar con ellos, ellos si escuchan y entienden lo que dices, aunque esto depende de la capacidad y conocimiento de cada individuo, como es de esperar. Pueden ser tanto pacíficos como agresivos.

Esta es posiblemente una de las razas más inquietantes ya que los humanos no pueden verlos fácilmente pero se mezclan en su sociedad y se aprovechan de ellos y estoy un poco preocupada al notar la poca información disponible sobre esto para el público en general en la Tierra. Como con cualquier criatura o entidad del astral o del

bajo astral, deben ser firme con ellos si te encuentras con uno. Usan el miedo como arma, así que no les tengas miedo, aunque acepto plenamente que pueden dar miedo, especialmente porque tienen la capacidad de mover y esconder objetos, tocarte, tirarte cosas o incluso hablar, aunque rara vez lo hacen. Les gusta tomar y esconder cosas que son importantes para los humanos que habitan una casa como llaves, joyas y casi cualquier cosa ya que saben que esto perturba profundamente a las personas.

Se pueden ver utilizando buenas cámaras y equipos de infrarrojos o ultravioleta así como con tecnología avanzada de visión nocturna. No son completamente invisibles pero con ciertas condiciones de poca luz se pueden ver a simple vista.

Este detalle es importante. Se pueden ver más fácilmente en condiciones de penumbra o iluminando la habitación con luz roja. El fenómeno paranormal conocido como "hatman", o el hombre del sombrero, está relacionado con la gente sombra. Se cree que son ellos aunque no hay forma de saber si son solo ellos o si solo están usando el fenómeno "hatman" en su beneficio para ahuyentar a los humanos no deseados de los lugares que consideran suyos.

Recuerda que el miedo es su arma. Habla con ellos y se muy firme diciendo que no son bienvenidos en tu casa, en caso de que no lo sean, que no te dejarás intimidar por ellos y que deben mudarse a otro lugar. Pero no los aceptes o te invadirán como pasa con cualquier otra manifestación paranormal.

Si puedes verlos díselos, esto les ayuda a saber que han sido detectados y que puedes verlos. Las mascotas como los gatos y los perros te protegen de ellos ya que no les gusta su presencia porque saben que pueden detectar. Los gatos suelen ser más sensibles a su presencia que los perros pero ambos lo son y dependerá de la capacidad y personalidad de cada uno. Tener ese tipo de mascotas es probablemente la forma más fácil y conveniente de mantener a la gente sombra lejos de la casa. Se sabe que los gatos y los perros son grandes protectores contra la actividad paranormal no deseada o negativa, ámalos y cuidalos bien ya que son tus mejores amigos.

Gracias por ver mi video, por darle like y por suscribirte.

Cúidense y sean sabios.

Su amiga,

Mari Swaruu